



Agir pour
la biodiversité

Communiqué de presse

Soirée d'information sur le Gypaète barbu

Samedi 20 décembre – 17 h – Salle de la mairie – Dourbies

Le Gypaète barbu est l'un des rapaces les plus menacés d'Europe. C'est pour enrayer son déclin que plusieurs programmes de conservation ont été mis en œuvre dans de nombreux pays européens, dont la réintroduction de ce vautour dans les zones de montagnes. En 2012, les premiers lâchers d'oiseaux ont débuté dans le sud du Massif Central grâce au partenariat entre la Ligue pour la Protection des Oiseaux (LPO), le Parc national des Cévennes et le Parc naturel régional des Grands Causses. Cette opération s'inscrit dans le programme européen Life Gyp'Act, dont l'objectif est de renforcer la population de Gypaètes barbus en créant de nouveaux noyaux dans la Drôme et le Massif central, de favoriser les déplacements d'oiseaux entre les Alpes et les Pyrénées et, plus largement, de rétablir une continuité entre les populations d'Europe centrale et méridionale.

Depuis 2012, 43 jeunes gypaètes ont ainsi été libérés dans les Grands Causses, alternativement sur les falaises de la Jonte en Lozère ou dans les gorges du Trévezel en Aveyron. Cette année, un troisième site de lâcher, plus éloigné des deux précédents, a été aménagé au Roc du Salidou, sur le massif de l'Aigoual.

Afin d'informer les habitants de ce territoire sur cette opération de réintroduction, la LPO et le Parc national des Cévennes organisent une soirée d'information afin d'apporter une meilleure connaissance sur cette espèce et du programme de réintroduction en cours, avec notamment la projection d'un diaporama et d'un court métrage.



Contact presse : Natacha Maltaverne
Tél : 04 66 49 53 25 / 06 99 76 40 49
natacha.maltaverne@cevennes-parcnational.fr

Parc national des Cévennes
6 bis place du Palais - 48400 Florac-Trois-Rivières